
◎会長挨拶－鈴木敏広副会長
　皆さん、こんにちは。本日蛭田

剛会長が仙台へ出張で欠席の為、

私が代理で挨拶を仰せつかってお

ります。昼の例会は久しぶりのよ

うに思います。観月会があり、水

草除去があって、地区大会があってですので約 1カ

月振りに会う会員の方もいらっしゃると思います。

私も本日鼻声でお聞き苦しいと思いますが、皆様も

体調管理はいかがでしょうか。大分朝晩が寒くなっ

て来ていますので体調に留意してロータリー活動に

邁進していただきたいと思っています。2024 － 25 年

度が約 5カ月過ぎようとしています。もう少しで折

り返しになりますが来年度について木村会長エレク

トと次年度体制について相談したところであります。

今年度はまだ半分ですが次年度も進行しております

ので、お声がかかった方は喜んで１つ返事でお引き

受けしていただけるとありがたいです。また、来年

度は当クラブよりガバナー補佐を輩出いたします。

そちらのバックアップ体制を考えながら組織づくり

を木村会長エレクトがやっていますのでご協力をお

願いします。地区大会報告については幹事より報告

がありますので宜しくお願いします。

◎米山奨学生金桐楗さんへ奨学金贈呈
　米山奨学生金桐楗さんへ鈴木敏広副会長より奨学

金を贈呈したいと思いますので金さん前の方へどうぞ。

会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 38 名 カード出席 6 名
本日出席会員数 24 名 本日の修正出席率 78.95 ％

　皆さん、こん

にちは。東日本

国際大学 4年の

金桐楗（キム・

ドンコン）と申

します。私は今

年の春から奨学

生になってロータリー活動を行っています。ロータ

リーの活動を通じていろいろな事を経験し感じるこ

とになりました。今年で私は 24 歳になります。20 代

前半の私は挑戦を恐れる性格でした。19 歳で兵役の

為大学を休学しました。1年半の兵役の義務を終えて

復学を準備した時、これからやることに後悔しない

ように決心しました。毎月ロータリーの例会に出席

しスピーチをします。ロータリアンの方とお会いし

ますがいつでも私にエネルギーをくださり応援をし

てくださいます。私は日本で沢山のキャリアを積ん

で経験が多い事業家になりたいです。これからも頑

張りますので宜しくお願いします。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき市より第 50 回いわき市

総合社会福祉大会の開催につい

ての案内が届いています。

 ・いわき平ロータリークラブより

11 月プログラムと週報が届いて

います。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月はロータリー財団月間です－

ロータリーの目的
　　　　鈴木 敏広 副会長

ポリオ募金、地区

大会と行事が続き

ましたのでその報

告をしたいと思い

ます。ポリオ募金

については赤津青

少年奉仕委員長か

ら報告をお願いし

ます。

地区大会プログラム　　11月3日（日）
会場：郡山ユラックス熱海

　開催点鐘　　　　　　　ガバナー　早川　敬介

　ＲＩ現況報告　　　ＲＩ会長代理　飯村　愼一 様

　地区現況報告　　　　　ガバナー　早川　敬介

　よねやま親善大使「私の人生とロータリー」

　　　　　　　　　　　陳　謡（チン　ヨウ）様

　記念講演講師紹介

　　　記念講演

　　　　「弱小チームからワールドカップで勝つまで」

　　　　　　　　　　講師　大野　　均 様

◎ポリオ募金報告－赤津慎太郎
　　　　　　　　　　　青少年奉仕委員長

　10 月 26 日に会員の皆さまは猪

苗代湖水草除去へ行かれたと思い

ますが、我々青少年奉仕委員会は

分区事業の世界ポリオデーである

募金活動をいわきＦＣ戦で活動して参りました。皆様

からも例会時、観月会の時に募金をいただき誠にあり

がとうございました。

 ・いわき小名浜ロータリークラブより 11 月のプログ

ラムが届いています。

 ・いわき平東ロータリークラブより 11 月のプログラ

ムが届いています。

 ・国際ロータリーガバナー事務所より第 7期パート

Ⅲの開催案内が届いています。

 ・令和 6 年 9 月能登半島豪雨災害の支援金とりまと

めについて届いています。

 ・福島民友新聞社より広告掲載紙が届いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

 ・オクトンよりロータリーバッチのカタログが届い

ています。

 ・11 月 27 日（水）はクラブ総会で夜の例会です。今

週中に案内を送りますので出欠の返事をお願いし

ます。

 ・地区大会で講演をされた田中久夫さんが「ロータ

リークラブをつくろう」という本を出版されてい

ます。その本を髙萩会員よりご好意で 10 冊いただ

きましたので会員の皆さんに順次読んでいただき

たいと思います。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は前頁下記の通りです。

 ・地区大会報告宜しくお願いします。鈴木（敏）副会長、

高橋幹事、吉野（嘉）副幹事、佐藤（政）、大友、嵐、

渡邉公平パストガバナー、川口、鈴村、清水、木幡、

長谷川、星、渡邉（芳）、柏原、佐藤（泰）、小澤、

大平、髙萩、赤津、鈴木（修）各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

鈴木（敏）副会長、大友会員

◇親睦活動委員会－渡邉芳人委員
　今月誕生月の方へ誕生祝を差し上げたいと思いま

す。名前を呼びますので前の方へどうぞ。鈴木敏広

副会長、大友会員おめでとうございます。

◎地区大会報告－高橋伸安幹事
　地区大会報告ということですが、観月会、水草除去、




